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Conferencia de Sgnació Camuñas 

Integración y solidaridad 
en la O \N 

' 'No hay un planteamiento serio global a la alternativa 
gue nosotros planteamos" 

Durante los días 27, 28 y 23 
se debatirá en e) Congreso ia 
adhesión de España al Tratado 
At lánt ico Norte. Unión de 
Centro Democrático presentó 
sus tesis en ia conferencia 
- c o l o q u i o sobre "La 
integración de España en la 
OT4/V"pronuciada por Ignacio 
C a m u ñ a s en su cargo de 
presidente de la Comisión de 
Exteriores del Congreso. 

La presentación de su com-

La crítica a ia posición socia
lista se centró en la petición de 
referendum, oportunidad dei 
momento elegido para la inte
gración y la falta, por parte de 
ia oposición, de opciones aue 
garanticen ia seguridad de los 
españoles, manifestando lite
ralmente: "No sólo nuestro 
proposito es coherente sino 
que además el momento elegi
do es el oportuno". 

La petición de referendum 
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Oe izquierda a derecha: Jesús García Corbacho, Rafael Anas Salgado. 
Ignacio Camuñas. M* Jesús Fernández y Gregorio Pelaez en el transcurso 
ríe la conferencia sobre "La integración de España rn la OTAN" 

pañero y Presidente de Unión 
de Centro Democrát ico de 
Toledo, Rafael Arias Salgado 
estuvo definida en ia opción 
pro OTAN fundamentada en 
razones históricas y en la 
oportunidad de la elección 
como ponente de Ignacio Ca
muñas. 

El propósito de ia exposición 
estaba según reiteró en varias 
ocasiones Ignacio Camuñas, es 
•'clarificar desde una perspectiva 
de sincero respeto a ias otras fuer
zas", "mi afán no es polémico si
no clarificador y de explicación 
Tras hacer un balance de ios 
compromisos adquiridos por 
UCD en su programa electoral: 
"Recuperación de la libertad, 
construir un país respetuoso 
para todos sm exilios necesa
rios, elaborar ia constitución 
resolver ei problema real y no 
inventado de ía regionalización, 
y ia integración en todas ias estruc
turas occidentales" exigen, según 
Ignacio Camuñas, "que eí 
Gcbierno y ei partido gue le 
apoya tenga que cumplir su 
programa electoral. Esto es lí-

iegítimo y natura/". 

fue c a l i f i c a d a de háb i l 
maniobra con connotaciones 
populares cuya única finalidad 
es aplazar la cuestión. 

Como conclusión postuló la 
s iguiente pregunta : ¿ Q u é 
condic iones garantizan la 
mejor segur idad para ios 
españoles?. Presentando 3 
opciones: 

a) Situación de neutralidad, 
no garantizada internacional-
mente y por tanto debería ser 
armada. 

b) Acuerdo bilateral con una 
potencia que nos garantice 
ante el supues to ataque 
armado. 

c» Integración y solidaridad 
de nuestro país en la O T A N . 

Concluyó haciendo men
ción a la cita de H. Smith "La 
OTAN es el tratado de paz más 
afortunado para nuestro siglo". 

Concretando: "Nuestras 
posiciones son firmes, cohe
rentes en el tiempo y en eí 
espacio. Otros partidos políti
cos tendrían que explicar qui
zás, buena parte de sus 
vaivenes, cambios e indecisio
nes". 

HOS TAL-BAR-RES TA U RAN TE 
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Francisco de la Poza 

Demaestr, político 
pasando por UCD 
• "En política siempre he hecho io que estaba de 
acuerdo con mi personalidad". 
'• "Soy una persona de extremo centro" 

Francisco de la Poza, "soy una persona muy normal" satis
fecho profesional y políticamente. Por ser Presidente de la 
Comisión de Cultura, Educación, Turismo, duventud y De
porte preside ei Centro Coordinador de Bibliotecas, es vice 
presidenta, del Instituto de Investigaciones y Estudios tole
danos y demás patronatos relacionados con ía Diputación. 
Todavía conserva ia sencillo/ de un maestro y le pone 
nervioso salir en "ios pápeles.". 

fuera nombrado Presidente de 
ia Junta, de la negociación 
posterior con ei PSOE. Sin em 
barqo no parece preocuparle: 

"Hace poco vi un adagio en 
una tienda de recuerdos que 
decía: "Si no puedes ser pino 
sé retama". Creo que cada uno 
tiene que conformarse con lo 
que es capaz de hacer". 
¿Y si puedes volar como las 
águilas porqué conformarse 
con ser un ave de corral?. 

"Aspeo a llegar a todo aque
llo donde yo pueda estar en 
perfectas condiciones y ío pue
da desarrollar. En <?/ puesto 
que estoy actualmente meo 
que mi actuación ha Sido muy 
positiva. Por supuesto me en
cantaría trabajar en eí tema re
gional. Creo en la Región y en 
eí desarrollo de Castilla-La 
Mancha". 
Su fórmula es el trabajo., por él 
se siente orgulloso, pero en la 
entrevista era la dualidad im
prec isa de su c a r á c t e r : 
extrovertido y reflexivo lo que 
le hacía accesible a cualquier ti
po de pregunta. 

¿Do qué te sientes orgullo
so ?, 

Un hombre deja UCD 

"Políticamente me considero 
un hombre de extremo cen
tro" Su amistad personal con 
Gonzalo Payo discrepa aparen
temente de su no vinculación a 
familia alguna de UCD. 

-¿Calvo Sotelo o Suarez? 
"Los dos. En UCD tienen 

cabida todos". 
Un sí rápido a ia pregunta de su 
"respaldo" dentre de la UCD y 
su similar y tajante confirma
ción de que UCD ganaría ias 
próximas elecciones. Definen a 
Francisco de ia Poza como un 
hombre de su partido. 

-¿Quienes son tus padrinos?, 
"Yo no tengo padrinos. Creo 

que en nuestro partido no hay 
padrinos. En nuestro partido 
hay sitio para la persona que 
trabaja". 

Contento y satisfecho de su 
labor, Francisco de ia Poza per 
manece en el ejercicio de su 
profesión, dirige el Colegio 
Santo Cristo de Consuegra y, 
en su quehacer, casi diario, en 
la Diputación Provincial y 
Ayuntamiento de Consuegra. 
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"Nací en 1945. Estudie toda ia enseñanza primaria y ei bachiller como 
becario. Ai terminar ei bachiller superior se me. planteó el duerna oe gt;e la 
cuantía de ia beca no me ¡legaba para hacer estudios universitarios y 
comencé magisterio. Saqué la oposición coneln"1. Comencé a ejercer en 
Consuegra donde lleno 16años. 

Estoy de director en ei colegio Santo Cristo y soy licenciado en filosofía 
y letras': 

Cu/tura y política 

Define «a cultura es enten 
derla. Para t. Sábato ia cultura 
debía orientar ia política e in 
cluso afirmaba que sin Vargas 
Llosa no se podía explicar la 
revolución peruana. Para Fran
cisco de ia Poza cultura y oolítr 
ca están claramente diferencia 
das. 

"Cultura es la vida. En tanto 
supone progreso v conserva 
ción". 
La política es su proyección so
cial. Su futuro depende, en el 
supuesto de que Gonzalo Payo 

"De haber subido en la Dipu
tación un presupuesto de 36 
millones a 176 millones, des
glosado er, la creación de un 
centro coordinador de bibltotc 
cas, covenio con el Patrimonio 
Nacional por eí que se llevaron 
a cabo 80 restauraciones. En 
folklore: concurso de coros y 
damas y plan cultural de la Di
putación, ayudas cara activida
des cu/tura/es a ayuntamientos 
y asociaciones: En deportes: 
Con ven,o con el Consejo Supe
rior de Deportes para instala
ciones poiideportivas y pistas 
elementales, ayudas para ia 
creación de los trofeos Diputa-
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ción, fútbol juvenil, ayuda a los 
Ayuntamientos para activida 
des deportivas, y creación de 
una pista de Atletismo. En tu 
nsmo: ayuda a ias tiestas de 
interés turístico, y subvcncio 
nes a la feria de Artesanía y 
Corpus, tn educación: ayudas 
al Centro Universitario, Con
servatorio, Universidad Nació 
nal a Distancia, concursos, 
Educación General Básica, al 
estudio, a hijos de funcionarios 
v a ias colonias escolares, 
escolares 
¿Oue corregirías de tu labor po
lítica?. 

"Mis primeros momentos de 
concejal en Consuegra. Dedi
qué demasiado tiempo a la 
Diputación y abandoné mi la
bor municipal. Por otra parto, 
creo que siempre me he com 
portado bastante noimaimem 
tc. Creo que siempre he hecho 
lo que estaba de acuerdo con 
rtu ncrsonaiidad". 

El Alcalde de 
Toledo recibe 
al Nobel de 
Medicina de 
1373 

El pasado Miércoles visitó 
nuestra ciudad el Premio Nobel 
de Medicina en 1979, Dr. Davis 
Waxrnan. El Premio Nobel vino 
acompañado de su esposa y de 
su colega español Dr. Don 
Santiago Grisoüa, Director riel 
Instituto de Investigaciones Ci 
tológícas de Valencia. Ei Dr. 
Waxrnan, de nacionalidad nor
teamericana, es profesor e in 
vestigador en ia Universidad tie 
Kansas. También le acompaña 
ba ol coronel don José Miranda 
Calvo, profesor de la Academia 
de Infantería de Toledo, por 

que se ría ia circustancia de 
que el Dr. Waxrnan ha sido 
comandante general de Sani 
dad del Ejército norteamerica
no. 

Todos ellos fueron recibidos 
oor ei Alcalde de Toledo, Sr. 
de Mesa que les obsequió con 
un eiemplar a cada uno del Ii 
bro "Toledo Romántico". 

En la conversación que man 
tuvieron el Premio Nobel y 
nuestro alcalde este preguntó 
al Dr. Waxrnan si le gustaba 
esta ciudad la respuesta fue 
que mucho ya que, aungue era 
la primera vez que la visitaba la 
conocía muy bien por referen
cias; sobre de su hermano que 
si ha estado en nuestra ciudad 
y se la describió muchas veces 
con tanto entusiasmo que de
seaba vería hacía ya tiempo. Se 
declaró admirador no sólo del 
conjunto urbano y monumen 
ía! de esta ciudad ya que se 
siente vinculado a nuestra cul 
tura por tener ascendencia lu
día. Estar en Toledo, seqún ri
elaré, ie había causado ia sen 
sación de estar -como en Jeru 
salen en una ciudad santa. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. La Región Castellano Manchega. 27/10/1981.


